

たんぽぽ教室だより

令和7年度7月号

暑さに負けず！

紫陽花の花が鮮やかに咲き誇っています。梅雨明け前でも、気温の高い日が続き、プールからは子どもたちの歓声が聞こえてきます。

さて、7月19日からいよいよ夏休みが始まります。子どもたちは、楽しい計画に今からわくわくしていることだと思います。様々なことに進んでチャレンジして、楽しく有意義にお過ごしください。

7月の行事予定

7日（月） 清掃強調週間（18日まで） 18日（金） 全校5時間授業・全校集会
22日（火） 個人懇談（22・23・25・28・29日）

★4日（金）～17日（木） たんぽぽ授業参観

※今年度から、通級を始めた児童が対象です。電話、ファイルなどで、個別にご都合をお伺いしました。お子さんが頑張っている様子を、ぜひご覧ください。

★22日（火）～29日（火） 個人懇談

※今年度も、クラスの個人懇談に合わせて、担任・保護者・たんぽぽ教室担当の3人で懇談を行いたいと思います。（他校のお子さんも対象です）

※構音指導（言葉の発音）で通っているお子さんについては、面談はありません。

日程はクラスの予定になりますので、よろしくお願いします。

たんぽぽ教室の「お楽しみ」

たんぽぽ教室では、毎時間、それぞれのお子さんの目標を達成するために、一人一人に合ったオーダーメイドの学習内容に取り組んでいます。主体的に取り組めるように、その日のめあても、お子さんと相談しながら決めることもあります。苦手と感じていることも、苦手の原因となっていることをできるだけ取り除き、自分に合ったやり方や勉強の仕方を見つけることで、自信がつき、意欲的に取り組むことができるようになります。

たんぽぽ教室では、学習の最後には「お楽しみ」の時間を設けています。ボードゲームをしたり、体を動かしたり、その子の好きな遊びや活動を自分で選びます。大人も頑張った後に、ごほうびが待っていると意欲的になれるものです。

集中力を高めるためにも、「お楽しみの時間がいっぱいとれるように、練習しちゃおう」の声かけも有効です。「ああ、楽しかった！」とすっきりした笑顔で帰って行く子どもたち。学習自体が楽しくなる工夫ももちろんしていますが、「お楽しみ」は、やはり大切な時間となっています。

